



こだま

久万高原町立直瀬小学校

TEL 0892-31-0040

FAX 0892-31-0162

久万高原町直瀬 3974-3



令和5年度 直瀬地区大運動会



直瀬小学校体育主任

今年、私が直瀬小学校に赴任して5回目の直瀬地区大運動会となります。1年目は、台風接近による体育館実施で半日開催。2年目～4年目までの3年間は、新型コロナウイルス感染症により、「地域種目はなし」での半日開催でした。そして、今年度。アフターコロナの直瀬地区大運動会は、昨年度同様の半日開催ではありますが、地域種目を2種目追加しての開催となりました。「パン食い競争」と「直瀬ヶ原大綱引き」は、誰でも参加可能の地域種目となっております。当日、アナウンスで参加をつのりますので、お気軽にご参加ください。

幼稚園、小学校の種目は、例年通り見どころ満載です。特に、表現運動。「サママ・フェスティバル」での、園児の可愛らしい踊りと、「直瀬ソーラン」での児童の力強い踊りは必見です。園児1名、児童9名と少人数ではありますが、【少人数だからこそ、これだけのことが出来るんだぞ！】という演技を見せたいと思います。

皆様、お誘い合わせの上、児童のがんばっている姿を見に来ていただけたら幸いです。

草刈り奉仕作業

8月20日（日）、草刈り・奉仕作業を行いました。保護者・地域の方々には、暑い中大変お世話になりました。2学期を良い環境でスタートできました。ありがとうございました。



おもな学校行事予定

<9月>

- 7日（木） 稲刈り
- 13日（水） 運動会リハーサル
- 15日（金） 運動会準備
- 17日（日） 直瀬地区大運動会
- 19日（火） 繰替休業日
- 28日（木） 5年自然の家（～29日）

夏休みの思い出

ぼんおどりにいきました。やきとりやたこやきをたべました。おいしかったです。はなびがとてまかっこよかったです。

2年 O・S

夏祭りの花火がきれいでした。クライマックスはけむりで見えなかったので残念でした。屋台は全部回り、くし焼きを二本おまけしてもらいました。たこやきもおいしかったです。アイスはおまけをしてもらいました。次の日の片付けは手伝うことができなかつたけれど、楽しかったです。

5年 I・K

私は、心に残ったことが二つあります。一つ目は、サマーフェスティバルの射的でした。全然当たりませんでした。二つ目は、花火大会です。たこやきがおいしかったです。花火は5分長くなっていたので、すごかったです。来年もまた行きたいです。

5年 I・M

家ぞくでりょこうに行きました。楽しかったです。水ぞく館でイルカのショーを見ました。イルカが水の上を歩いていました。すごかったです。ほかには、にじいろのクラゲがいました。すごいなと思いました。さいごに、魚の消しゴムを買いました。うれしかったです。

3年 M・M

夏休みの思い出で一番楽しかったのは、南レクプールに行ったことです。南レクプールは、流れるプールと波のプールが楽しかったです。流れるプールは、予想とちがう速さで流れました。波のプールは、だんだん前に行くと深くなりました。楽しかったです。もう一回行きたいです。

5年 O・T

上浮穴郡小学校水泳記録会

7月21日(金)、B&G海洋センターで水泳記録会が行われました。本校から、5・6年生の児童が選手として出場しました。5人全員が自己ベストを更新し、女子50m自由形と男子75mメドレーリレーでは、3位入賞を果たしました。



サマーフェスティバル

7月22日(土)、PTA主催のサマーフェスティバルが行われました。プール遊びや出店、バーベキュー、花火などをしました。とても楽しい夏休みの思い出ができました。

